

Communiqué

Le directeur du Geneva International Motor Show, GIMS, Olivier Rihs quittera ses fonctions le 30 avril 2020, après l'édition 2020 de la manifestation. Pour des raisons personnelles, il a décidé de donner une nouvelle orientation à sa carrière. Il va, jusqu'à son départ, mener à bien les nouveaux projets initiés pour la 90ème édition du GIMS qui se tiendra du 5 au 15 mars 2020.

Maurice Turrettini, Président du Conseil de Fondation du Salon International de l'Automobile de Genève regrette son départ : « Nous remercions Olivier Rihs pour son engagement et la nouvelle impulsion qu'il a apportée au GIMS. Avec les projets GIMS Tech, GIMS Discovery et GIMS VIP DAY, le salon de Genève se trouve renforcé et confirme sa volonté d'offrir aux visiteurs une expérience nouvelle et unique dans un salon de l'Automobile. Le Conseil de Fondation est déjà à la recherche d'un successeur.